

WIDER SPRUCHS REGISTER

Wer für sich oder seine minderjährigen Kinder einer Organ- und Gewebeentnahme widersprechen möchte, sendet seine Widerspruchserklärung an:

**Gesundheit
Österreich GmbH -
ÖBIG**
Stubenring 6
A-1010 Wien
Telefon +43 1 51561

www.goeg.at/de/Widerspruchsregister

IMPRESSUM:

Medieninhaber, Herausgeber und Verleger:
Werk für menschenwürdige Therapieformen, A-8523 Frauenthal, Amselweg 12,
Tel. 0 34 62/37 79 - ZVR: 658177698
e-mail: praesident@wfmtf.net
Internet: <http://www.wfmtf.net/>

Offenlegung/Blattlinie:

Bereitstellung unabhängiger, unzensierter Informationen zum Schutz der Gesundheit und persönlichen (Therapie-)Freiheit.
Es geht uns um eine diskussionswürdige Meinungsvielfalt, daher muss der Inhalt eines Artikels nicht im Detail den Ansichten der Redaktion entsprechen. Für unverlangt eingesandte Manuskripte, Bilder, Bücher, Datenträger usw. wird keine Haftung übernommen.

Raiffeisenbank Lipizzanerheimat,
IBAN: AT68 3848 7000 0211 1482

Verlagsort: Frauenthal

Liebe Mitglieder, liebe Freunde,

ich hoffe, es geht Ihnen allen gut. Leider haben wir uns ja beim Herbstvortrag nicht sehen können, da unsere Vortragende Dr. Maria Hubmer-Mogg kurzfristig internationales Verpflichtungen nachgehen musste und auf ein sehr wichtiges Vernetzungstreffen abberufen wurde. Gerne werden wir den Vortrag gegebenenfalls nachholen.

Damit Sie aber zum Thema Autismus trotzdem aktuelle Informationen erhalten, haben wir in dieser Ausgabe unserer Zeitung einen topaktuellen Artikel von Dr. Peter McCullough für Sie abgedruckt, der von Dr. Maria Hubmer-Mogg für Sie zur Verfügung gestellt wurde. Gesundheit ist weit mehr als die Abwesenheit von Krankheit – sie ist das Ergebnis informierter Entscheidungen, gelebter Eigenverantwortung und eines bewussten Lebensstils. Um diesen ganzheitlichen Blick auf Prävention und Heilung zu stärken versuchen wir durch Aufklärung und Vernetzung immer wieder für Austausch von Informationen zu sorgen, und unser Ziel sollte sein, kluge Köpfe aus Medizin, Wissenschaft und Praxis zusammenzuführen.

Schon in der Vergangenheit war dies stets Ziel und Sinn unserer Arbeit im Werk für menschenwürdige Therapieformen. Es ist uns schon oft gelungen, namhafte Vortragende zu uns einzuladen, und es sind sehr tolle und fruchtbare Dialoge und Diskussionen dabei entstanden. Dies ist jedoch nur möglich, wenn ein tolles Team zusammenarbeitet und dies möglich macht. Und darum möchte ich hier einmal in eigener Sache aktiv werden und mich herzlich bei meinem tollen Team bedanken.

Mein Team, das ist Mariann S. unsere



WERK FÜR MENSCHENWÜRDIGE THERAPIEFORMEN
Jahrgang 36, Nummer 4, Dezember 2025

Schriftführerin, die für jedes Problem eine Lösung findet und die immer versucht, auch das Unmögliche möglich zu machen, Brigitte K., unsere Kassierin, die unsere finanziellen Belange perfekt im Griff hat, Maria H., unsere Vortragsbeauftragte, die die Termine für uns im Kopf hat, Franziska L., unverzichtbar ob ihres unglaublichen Wissens und ihrer Vernetzungstätigkeit und Bindeglied zu AEGIS, Ursula S., unsere Homepageverantwortliche, DVD-Verantwortliche und noch vieles mehr, die uns leider Ende des Jahres verlässt. Ursula, an dieser Stelle vielen Dank für deine wirklich tolle und wertvolle Arbeit. Wir werden dich sehr vermissen.

Ganz wichtig in unserem Team auch Dr. Gerhard Weiland, ärztlicher Berater und Ansprechpartner in allen medizinischen Belangen, Autor unserer Zeitungsartikel und beliebter Vortragender – aber davon später mehr. Unverzichtbar in unserem Team ist auch Wolfgang, unser „Zeitungsmacher“, Chefredakteur und immer wieder Wissensgeber und Impulsbringer. Last but not least ist da Ingrid G., erst „neu“ in unserem Team, aber unsere Ideenbringerin in Marketing und Veranstaltungsabwicklungen und hoffentlich noch bereit für viele andere Ideen und Positionen und nicht zu vergessen Juliane K., unsere Zeitungsversenderin seit vielen Jahren. Natürlich möchte ich auch DI. Andreas K. nicht unerwähnt lassen. Er ist Berater der ersten Stunde, und wir sind dankbar, immer auf seinen großen Wissensschatz zurückgreifen zu dürfen.

Wie Sie sehen, sind hier viele Hände und Köpfe nötig, um das Werk für menschenwürdige Therapieformen am Laufen zu halten.

Und daher möchte ich hier einen Aufruf starten:

Wir brauchen **Sie**, um weiterhin all diese wertvolle Arbeit leisten zu können!

Wir suchen **Sie**, um unser Team zu ergänzen.

EIGENVERANTWORTUNG, THERAPIEFREIHEIT,
MENSCHENWÜRDE

Der Tätigkeitsbereich ist breit gefächert – von Computerarbeiten bis Vortragsorganisation, vom Schreiben von Artikeln für unsere Zeitung bis zum Erstellen einer Facebookseite oder WfMTF und noch vieles mehr. Willkommen ist jeder, der sich auch für unsere Themen wie Eigenverantwortung, Therapiefreiheit und Menschenwürde vom Beginn bis zum Ende des Lebens einsetzen möchte. Wir würden uns sehr über ein neues Präsidiumsmitglied freuen! Bitte melden Sie sich gerne bei uns!! Freuen würden wir uns auch über eine Bestellung aus unserer Weihnachtsaktion der DVDs: Bestellen Sie 2 DVDs + 1 DVD gratis!

Schon überlegen wir, Ihnen künftig unsere Vorträge auch als USB-Sticks anzubieten. Und wir freuen uns auch, Ihnen unseren „Wintervortrag“ ankündigen zu können:

Wir laden Sie jetzt schon herzlich ein am 31. Jänner 2026 im Seminarzentrum Steirerhof in Graz bei dem tollen Thema „**Menschliche Medizin – wie funktioniert das?**“ dabei zu sein.

Dr. Gerhard Weiland wird mit uns gemeinsam spannende Fragen wie: „Wie erkennen wir die Irrwege der Medizin-Industrie?“ erörtern. Lösen wir uns gemeinsam mit ihm von Täuschungen, die uns manipulieren und entmündigen. Schaffen wir mit klarem Bewusstsein und gezielten Schritten eine gesündere Gesellschaft. In diesem Sinne wünsche ich Ihnen ein frohes, gesundes und gesegnetes Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Familie. Ich bedanke mich im Namen des gesamten Teams für die Treue und Ihr Interesse im abgelaufenen Jahr und freue mich jetzt schon auf ein Wiedersehen bei unserem Wintervortrag.



Herzlichst Ihre
Elfi Mußbacher

